

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 10/MARZO/2020

Calificación de México está bajo estrés, advierte Standard and Poor's

LUCERO ALVAREZ: Standard and Poor's Global reconoce que la calificación de México está bajo estrés en la medida en que los precios del petróleo permanecen bajos, el crecimiento del PIB de México se mantiene bajo y el avance de la economía de Estados Unidos que disminuye.

Indica también que la calificación crediticia de México, actualmente en BBB+ con perspectiva negativa, también corre el riesgo de degradación en la medida en que se prolonguen los bajos precios del petróleo y éstos logren afectar los ingresos fiscales del gobierno o bien permanezca el bajo crecimiento de la economía de nuestro vecino Estados Unidos.